

Snif snif !

Et voilà ! On finit une année de plus en moins la larme au nez et la boue jusqu'aux joues, plus qu'**une livraison le 15 dec** et c'est poutzé ! Et on est bien content d'arriver au bout parce que c'est fatigant le climat changeant. Donc tantôt repos et ça, c'est beau !

On reprend les livraisons, comme chaque année, après 5 semaines, donc **le 26 janvier**, un jeudi il paraît, et on espère que, vous aussi, vous êtes reparti pour une année, et plus si affinités !

On devrait vous livrer poireaux ou choux en alternance pendant encore un bon moment cet hiver parce qu'il y en a beaucoup de ça, et tranquillement vider les chambres froides de leur betteraves, raves, céleris, panais, radis noirs, choux chinois, etc. Il y aura aussi, comme d'hab, des patates et carottes mais c'est pas les trucs qui ont le mieux pousser cette année. RIP le Papet !

Et avant la pause encore les derniers pains de sucre, la fin de l'ail et de l'oignon, les choux chinois qu'ils nous restent et les palla rossa de fond de tiroir, le tout saupoudré de quelques fantastiques herbes mesclaniques en sachet plastique. Ha ! Il reste des courges aussi ! Hé ! Mais ya aussi les daïkons qu'on a pas encore sortis des champs ! Fichtre !

Sinon, pour la dernière livraison, **le jeudi 15 à midi**, on vous convie à la *pas encore traditionnelle* **raclette champêtre** au jardin ! Ouais on faisait la fondue fut un temps, mais comme on vous prévient à la dernière minute, on préfère pas acheter 5 kilos de fromage pour 10 personnes, donc **amenez vos fines lamelles à faire fondre**, on fournit les réchauds, on fera cuire de la patate, il y aura du pif et hop, c'est pesé, on remballe !

Un immense merci à toutes les personnes qui se sont investies, s'investissent et s'investiront encore pour faire vivre cette coopérative. Les gens qui coopèrent, qui travaillent, qui bénévoles, qui stagient, qui service-civilient, qui soutiennent ou qui défendent, ça fait une bien belle équipe !

Tcho **Bonne fêtes** pas de folies !